

Amenaza Trump con cerrar frontera entre EE.UU y México



Washington, 22 nov (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, reiteró la amenaza de cerrar la frontera de su país con México, incluidos los intercambios comerciales, bajo el pretexto de problemas migratorios.

Si se llega a un nivel en el cual perdemos el control o personas pueden resultar heridas, cerraremos el ingreso por un periodo, manifestó el mandatario a periodistas en su residencia privada de Mar-a-Lago, Florida.

Trump viajó al sureño sitio hace dos días para pasar este jueves el Día de Acción de Gracias, una de las principales festividades de Estados Unidos.

De acuerdo con el gobernante republicano, la probable medida sería para toda, recalcó, la línea divisoria, y México no podrá vender automóviles a su vecina nación del norte.

A mediados de octubre, en el auge de la campaña para las elecciones de medio término del pasado 6 de noviembre, Trump expresó intenciones similares a propósito de los migrantes centroamericanos que se dirigían en caravana a territorio estadounidense.

La víspera, el portal Military Times divulgó que la Casa Blanca firmó un memorando para permitir a las tropas norteamericanas desplegadas en el área limítrofe participar en algunas funciones de aplicación de la ley y usar la fuerza letal si fuera necesario.

Igualmente el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, permitió a las tropas del Ejército utilizar la fuerza letal si fuera necesario en la frontera con México, con el propósito de reprimir al éxodo de migrantes centroamericanos.

Trump amenazó con clausurar los límites con el país mexicano por tiempo indeterminado lo que generaría un impacto para ambas naciones, reseñó este jueves Russia Today.

Asimismo afirmó que podría realizarse un cierre de gobierno para el próximo mes para la estabilidad de la frontera por lo cual se paralizaría gran parte de la actividad administrativa del Gobierno estadounidense, con el objetivo de solventar lo que para Trump sería una crisis de seguridad en la franja fronteriza.

El mandatario realiza las declaraciones un día después que el secretario de la Defensa de Estados Unidos, Jim Mattis, expresará que les habían conferido autoridad para permitir que las tropas exhibieran un considerable poder para ayudar a resguardar a los funcionarios fronterizos.

Cerca de 5 800 soldados fueron enviados a la frontera con México para resguardar la seguridad tras el acercamiento de más de seis mil migrantes que se encuentran en Tijuana, México, quienes se han trasladado desde El Salvador y Honduras para tramitar su solicitud de asilo a la nación norteamericana.

El éxodo de migrantes proveniente fue el motivo que empleó Trump para ordenar al Ejército movilizarse a la frontera con México y proteger a la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza.

De igual manera, el líder estadounidense manifestó que existe 'una situación muy mala' en Tijuana donde se localizan el mayor éxodo centroamericano.

'Si vemos que es incontrolable cerraremos la entrada al país durante un periodo de tiempo hasta que logremos controlarla. Toda la frontera (...) Me refiero a toda la frontera. México no podrá vender sus automóviles a Estados Unidos.', aseguró el jefe de Estado norteamericano a periodistas en Palm Beach, Florida, reseñó RT.

Por otra parte, Trump le respondió al presidente del Tribunal Supremo de Estados Unidos, John Roberts, quien criticó al Presidente por agredir la independencia del Poder Judicial al bloquear varias medidas impuestas en materia migratoria.

La respuesta se da luego de que un juez de California invalidara el mandato de Trump para que los migrantes no pudieran solicitar asilo en el país estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177241-amenaza-trump-con-cerrar-frontera-entre-eeuu-y-mexico>



Radio Habana Cuba